
Herr Zachow erkundigt sich nach dem Sachstand zu den noch ausstehenden 

Jahresabschlüssen der Stadtwerke ab 2017. 
 

Die Betriebsleitung führt hierzu aus, dass sich der JA 2017 in der Aufstellung 
befindet.  
Durch die kurzfristige Kündigung der zuständigen Mitarbeiterin der Stadtwerke 

und den Weggang der unterstützenden Mitarbeiterin aus dem Fachbereich 
Finanzen kann aktuell kein Datum für die Vorlage des JA 2017 genannt werden. 

Die beiden vakanten Stellen bei Stadt und Stadtwerken werden neu 
ausgeschrieben. 
Es wird ergänzt, dass ggf. auf externe Unterstützung zurückgegriffen werden 

muss. Darüber kann ggf. in der nächsten Sitzung berichtet werden. 


